

Cuba: un membre actif du Parlantino



Par María Josefina Arce

Cela fait 30 ans Cuba est devenue membre de plein droit du Parlantino, le Parlement Latino-américain, un mécanisme au sein duquel notre pays a réalisé un travail ardu en défense de la souveraineté et l'auto-détermination des peuples de la région.

Cuba promeut aussi parmi les 23 pays qui en font partie, l'intégration latino-américaine et la protection des droits de tous les citoyens à la santé, l'éducation et la sécurité alimentaire.

Les avancées notables faites par notre pays dans le domaine de la santé publique qui sont mondialement reconnues et le fait qu'il les met à la disposition d'autres pays, ont valu à Cuba d'occuper depuis plus de 20 ans la présidence de la commission de Santé.

Cet organe législatif vient de reconnaître le travail réalisé par des médecins cubains en Afrique de l'Ouest dans le cadre de la lutte contre l'épidémie d'Ébola. Les parlementaires de la région ont rappelé que Cuba a été le premier à avoir répondu à l'appel de l'ONU et de l'OMS, l'Organisation Mondiale de la Santé.

Notre pays joue un rôle de premier plan dans les Commissions d'Éducation, de Culture, de Science, de Technologie et des médias. Cuba est à la tête également du Secrétariat d'Égalité de Genre, Enfance et Jeunesse.

La relation qui existe entre le Parlement Latino-américain et notre pays peut être qualifiée de dynamique. Notre gouvernement accorde une importance particulière à cet organisme suite à son travail au service du progrès avec justice sociale et équité.

Notre capitale a accueilli plusieurs rencontres du Parlatino qui s'est toujours prononcé en faveur de la levée du blocus économique, commercial et financier imposé par les États-Unis au peuple cubain depuis plus d'un demi siècle et dont les pertes sont estimées à plus d'un billion de dollars.

Cuba est engagée dans des projets de consolidation et de croissance du Parlatino. Elle s'est fixée pour but de devenir un promoteur de l'échange des meilleures expériences entre les divers parlements, un défenseur des objectifs que se sont fixés l'Amérique latine et les Caraïbes à des forums internationaux. Cuba veut promouvoir le débat, favoriser des propositions et des décisions répondant aux véritables intérêts et besoins des peuples de notre région.

Le Parlatino de son côté, considère que Cuba est et restera un pays avec un rôle de protagoniste au sein de cet organisme, un allié avec lequel travailler de concert pour le bien être de tous.

<https://www.radiohc.cu/fr/especiales/comentarios/60088-cuba-un-membre-actif-du-parlatino>



Radio Habana Cuba